

Des syndicalistes argentins renouvellent leur solidarité avec Cuba



La Havane, 19 juillet (RHC)- Des représentants argentins de l'Association des Fonctionnaires, de Buenos Aires, la capitale, ont réaffirmé leur amitié et leur solidarité avec Cuba.

Au cours d'une meeting pour la Journée de l'Ami qui a rassemblé des leaders de plusieurs syndicats affiliés à cette association, les participants ont également réaffirmé leur disposition de lutter pour la libération des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis et contre le blocus économique, financier et commerciale que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Ils ont également réservé un accueil chaleureux à Zenaida Ferrer, directrice de Télécommunications de l'UPEC, l'Union des Journalistes de Cuba et à Alberto Rodríguez, directeur d'information de la Revue Bohemia qui effectuent une visite dans ce pays sud-américain et aux correspondants de l'agence de presse Prensa Latina à l'occasion du 55e anniversaire de cette dernière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28918-des-syndicalistes-argentins-renouvellent-leur-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba